



「地域の子 声掛け合って 見守って」

流山市教育委員会 生涯学習部生涯学習課
青少年指導センター
〒270-0153 流山市中 110 番地
生涯学習センター内
TEL 04-7159-5400 FAX 04-7159-9887

平成29年度

流山市学校警察連絡協議会総会

～大きく変わる子供たちの環境と大人たちの連携～

5月22日（月）に平成29年度流山市学校警察連絡協議会総会がおこなわれました。今年度会長となる流山市立北部中学校中川淳校長先生の「普段会えない人たちと同じ時間を共有できることを大切にしてほしい」という言葉をはじめとして総会が開催されました。学校警察連絡協議会の活動は、学校、並びに警察、教育委員会など関係諸機関が密接に連携し合うことで、青少年の非行の早期発見と早期指導を目的に行っています。集まってきた関係者はその目的を再確認し、改めて学警連の存在に大きな価値をつけていこうと、使命感に燃える顔つきで参加をし、今年度第1回目にふさわしい会となりました。



総会の最後に流山警察署生活安全課長の菊地修一様より貴重なお話がありました。コミュニティーサイトでの被害が平成20年から増え続けているということ。そして現在それを使う子供たちのレベルが相当高くなっていること。（ネットでウイルスを作って補導された事件が最近報道されました）そういう子供たちを相手にどう指導していくのか。これから大きな課題になっていきます。大人もしっかりと知識をつけなければなりません。大人向けの研修会や子供向けの講習会など様々面から警察は協力できるので、是非利用してほしいとのことでした。

情報交換



総会に先駆けて、小・中・高等学校（学園）の先生たちが地区ごとに集まり情報交換を行いました。自分の学校のことを熱心に伝え、他の学校のことを興味深く聴く先生方の姿は、自分の学校のことだけではなく、地域全体を考えたうえで子供を育てていくことの重要性を改めて感じさせてくれました。情報交換からは現在流山市の子供たちは、おおむね落ち着いた学校生活を送っているようです。しかし、外での活動（自転車の乗り方、公園での遊び方など）に課題があるようでしたので、声かけの重要性がうかがえました。

パトロールはフットワークが大切！

6月から街頭パトロールが始まりました。私も補導員さんたちとのパトロールは初めてなので、毎日が勉強の連続です。やはり補導員さんたちは地域のことは良く知り尽くしています。様々な質問をすると、すべて返ってきます。そんなある日、車に乗っていると高校生が中途半端な時間に歩いてきました。その時サッと車を降りて気づくと、もうすでに高校生と会話をしていました。パトロールはこのようなフットワークの良さが大事なんだと、勉強させてもらいました。（飯泉）

平成 29 年 5 月の補導活動の状況(統計資料)

(1)補導活動実施回数・補導従事者数等

単位:回、人

| 実施区分 | 補導活動実施回数 | | | | | 補導従事者数 | | | | センター職員 | 総計 | |
|------|----------|------|-------|------|----|------------|------|-------|----|--------|----|----|
| | 街頭パト | 支部パト | 納涼祭パト | 特別パト | 合計 | 補導員・PTA・教員 | | | | | | |
| | | | | | | 街頭パト | 支部パト | 納涼祭パト | 合計 | | | |
| 時間帯 | 午前 | 0 | 7 | | 0 | 7 | 0 | 28 | | 28 | 0 | 28 |
| | 午後 | 0 | 7 | | 1 | 8 | 0 | 26 | | 26 | 1 | 27 |
| | 薄暮 | 0 | | | 0 | 0 | 0 | | | 0 | 0 | 0 |
| | 夜間 | 0 | 7 | | 0 | 7 | 0 | 20 | | 20 | 0 | 20 |
| 合計 | 0 | 21 | | 1 | 22 | 0 | 74 | | 74 | 1 | 75 | |

※街頭パトは、職員・補導員・教員によるパトロール。支部パトは、補導員のみパトロール。

※特別パトは、職員のみで状況に応じて行うパトロール。

※納涼祭パトは、職員・補導員・教員・PTAによるパトロール。⇒納涼祭パトロールの数は、参加者合計人数(センター職員も含む)

※納涼祭パトロールは、6.7.8月に実施。

(2)5月の補導件数(行為・対象者別)

単位:件

| 対象者別 行為別 | 学職別対象者 | | | | | | | | | | | | | | | | |
|-------------|-------------|---------|-----|---|----|---|-----|---|----|---|-----|---|-----|---|----|---|---|
| | 児童・生徒・学生 | | | | | | | | | | 有職者 | | 無職者 | | 合計 | | |
| | 小学校 | | 中学校 | | 高校 | | 専門校 | | 大学 | | 有職者 | | 無職者 | | 合計 | | |
| | 男 | 女 | 男 | 女 | 男 | 女 | 男 | 女 | 男 | 女 | 男 | 女 | 男 | 女 | 男 | 女 | |
| 不良行為 | 喫煙・飲酒 | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| | 怠学 | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| | 不良交友・不純異性交遊 | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| | 夜遊び | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| | 危険行為 | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| | 不健全娯楽 | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| | 自転車 | 自転車二人乗り | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 |
| | | 自転車無灯火 | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 |
| | | 自転車並列走行 | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 |
| | | 自転車右側走行 | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 |
| 自転車携帯・イヤホン | | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | |
| 自転車その他 | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | | |
| その他 | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | | |
| 刑罰法令に触れる | | | | | | | | | | | | | | 0 | 0 | | |
| 男 | 女 | 計 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | |
| 合計 | 計 | | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | |

※自転車その他・・・なし。

※その他・・・なし。

※夜遊び・・・夜間パトロール・納涼祭等パトロールにおいて、正当な理由なく外で遊んでいる青少年への声かけ。

平成29年度 青少年指導センターに寄せられた情報【 5月 】

《センターへ寄せられた情報(5月 計5件)》

痴漢(2件) 声かけ(3件)

～カラオケで歌う動画を投稿するのはNO!～

先日、カラオケで歌う動画をユーチューブに投稿した男性に対して、著作権法に抵触するとして、通信カラオケ配信メーカーが訴訟を起こし、男性が敗訴したというニュースがありました。カラオケメーカーによる、そうした動画の削除依頼は年々増加傾向にあるとのことですが、今回の判決により、カラオケで歌う様子を動画で投稿することに対する監視がますます厳しくなることが予想されます。子供たちへの注意喚起をよろしくお願いします。

<「ネットパトロール」月例報告より>

【相談電話専用】

04-7158-7830 もしくは 04-7158-7833

※ 月～金曜日 9:30 ～ 16:30 (第3水曜日を除く)